

## CIUDADANOS PODRÁN DAR VIDA A PROYECTOS

## Fomenta IECM propuestas verdes

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

ciudad de la capital del país puede proponer proyectos ecológicos que contribuyan a mejorar el medio ambiente y construir comunidad con el Presupuesto Participativo", planteó la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Maira Guerra.

Durante el foro, expuso que los ciudadanos "pueden proponer proyectos recreativos, que incluyan actividades culturales, porque la idea es que además se puedan tejer redes sociales para que cada vez vivamos mejor. De igual forma, se puede proponer infraestructura y servicios, con el fin de que nuestra comunidad esté mejor", destacó ante representaciones de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) y vecinos.

En el auditorio "Quetzalcóatl", ubicado en Gustavo A Madero, la Consejera Electoral recordó que la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 no se llevará a cabo el primer domingo de mayo, sino el próximo 17 de agosto, por lo que la ciudadanía y autoridades tienen tres meses más para presentar de mejor manera los proyectos.

"Vamos a tener un poquito más de espacio para otras actividades como el registro de los proyectos. Pero no hay que confiarnos. Queremos buenos proyectos, porque luego se presentan muchos, pero cuando llega la dictaminación son rechazados".

La funcionaria dijo que la ciudadanía puede aprovechar los meses extra para conocer los proyectos que se han desarrollado en años anteriores con el Presupuesto Participativo y formarse una idea de las características que deben tener para ser aprobados.

## PERMITEN



· El presidente de la Comisión de Participación Democrática y Ciudadana del Congreso capitalino, Fernando Zárate, dijo que foros como este permiten identificar problemas en la ejecución de los proyectos